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PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE DES TOURNESOLS 

tenue le mardi 8 octobre 2024 à 18 h 30 à l’école des Tournesols au local 212 
 

Sont présents   Sont absents  
 

Teena-Kim Guitard Parent Présidente 

Malenoh Ndimbe Parent Vice-Président 

Christelle Mewoh Tchinda Parent Secrétaire 

Bah Sori Binta Parent  

Liane Carangi Parent  

John Ranellucci Parent  

Djamila Abid Équipe-école Enseignante 3e cycle 

Geneviève Rousseaux Équipe-école Enseignant 2e cycle 

Sylvie Archambault Équipe-école Enseignante 1er cycle 

Marc-André Boulianne Équipe-école Enseignant spécialiste 

Camille Morissette Équipe-école Enseignante du 3e cycle 

Fatma Naggoudi Équipe-école Technicienne en service de garde 

 Communauté Membre de la communauté 

Céline Cyr Direction Directrice 

 

1. Accueil, prise de présences et vérification du quorum  
Madame Cyr souhaite la bienvenue et constate le quorum à 18h35.  

2. Adoption de l’ordre du jour  
 
Il est proposé par madame Archambault, appuyé par madame Rousseaux que l’ordre du jour 
soit adopté.  
 
CE-24-25/01                                  Adoptée à l’unanimité 

3. Adoption du procès-verbal du 11 juin 2024 
 
Il est proposé par monsieur Boulianne, appuyé par madame Ndimbe d’adopter le procès-
verbal du 11 juin 2024 tel que proposé. 
 
CE-24-25/02       Adoptée à l’unanimité 

4. Suivi au procès-verbal du 11 juin 2024 
 

Aucun suivi 
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5. Intervention(s) : 

5.1 Interventions du public 
Aucun public présent à la rencontre. 

5.2 Mots des membres de la communauté 
Le membre de la communauté est absent pour la rencontre. 

5.3 Mot du représentant de l’O.P.P. 
Aucun membre de l’O.P.P. est présent à la rencontre 

6. Proposition(s) : 

6.1 Élection au conseil d’administration 
 
- Nomination d’une Présidente 

Madame Teena-Kim Guitard est proposée par madame Archambault et elle accepte. 
Madame Carangi est proposée par madame Ndimbe et elle refuse 
 
*Madame Teena-Kim Guitard est élue par acclamation comme présidente. 
 

- Nomination d’une Vice-présidente 
Madame Ndimbe se propose elle-même. 
 
* Madame Ndimbe est élue par acclamation au poste de Vice-Présidente. 
 

- Nomination d’une secrétaire 
Madame Mewoh Tchinda est proposée par madame Archambault et elle accepte. 
 
* Madame Mewoh Tchinda est élue par acclamation au poste de secrétaire. 

 
CE-24-25/03       Adoptée à l’unanimité 

 

6.2 Calendrier des rencontres du Conseil d’établissement 2023-2024 
Madame Cyr propose un calendrier pour les rencontres du conseil. Celles-ci auront lieu à 
18h30 en présentiel. Voici les dates prévues pour l’année : 

✓ Le mardi 5 novembre 2024 
✓ Le mardi 10 décembre 2024 
✓ Le mardi 4 février 2025 
✓ Le mardi 18 mars 2025  

✓ Le mardi 8 avril 2025 
✓ Le mardi 6 mai 2025 
✓ Le mardi 10 juin 2025 

 
Il est proposé par madame Abid appuyé par madame Naggoudi d’adopter le calendrier des 
rencontres proposé pour le conseil d’établissement pour l’année scolaire 2024-2025. 

 



 45 rue de la Fabrique 

Gatineau (QC) J9J 0E1 

 
 

                                                      

                                 3/5 

 

 

 

 

CE-24-25/04                                                                                                       Adoptée à l’unanimité 

 

6.3 Règles de régie interne 2024-2025 
 

Il est proposé par madame Carangi, appuyé par madame Ndimbe d’accepter les règles de régie 
interne proposées.  
 
CE-24-25/05                                                                                                       Adoptée à l’unanimité 

 

6.4 Budget de fonctionnement du Conseil d’établissement 
Un montant de 750$ par année peut être dépensé par les membres du CÉ selon les 

éléments suivants : 

Frais admissibles : Formation des membres parents, gardiennage, secrétariat et repas 

pour souligner l’engagement. 
Frais non-admissibles : Frais d’accueil, formation des enseignants, cadeaux et autres. 

 

Il est proposé par madame Rousseaux, appuyé par monsieur Boulianne d’accepter le budget 
de fonctionnement. 
 
CE-24-25/06                                                                                                       Adoptée à l’unanimité 

 

6.5 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
 

Madame Cyr présente le document élaboré.  Le feuillet sera transmis aux parents 

prochainement. 

Il est proposé par madame Archambault, appuyé par madame Mewoh Tchinda d’accepter le 
plan de lutte avec les modifications qui doivent y être apportées (coquilles). 
 
CE-24-25/07                                                                                                       Adoptée à l’unanimité 

 

6.6 Activités parascolaires – Dimension Sportive et Culturelle – automne 2023 
 

Madame Cyr présente les choix d’activités offertes (informatique, échec et danse hip hop) cet 
automne.  
Il est proposé par madame Morissette, appuyé par monsieur Boulianne d’accepter les activités 
parascolaires pour l’automne 2024. 
 
CE-23-24/08                                                                                                              Adoptée à l’unanimité 
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7. Informations 
 

7.1 Correspondances 
Aucune correspondance 

7.2 Membre parent au comité EHDAA 
Madame Portelance a décidé de ne pas reprendre son poste sur le comité cette année.   

Un courriel sera envoyé aux parents des élèves HDAA afin de trouver un parent désirant 

faire partie du comité EHDAA. 

7.3 Normes et modalités 2024-2025 
La direction explique aux parents en quoi consiste les normes et modalités. Celles-ci 

seront envoyées aux parents sous peu. 

7.4 Formulaire loi 65 
Madame Cyr demande à tous les membres de compléter le formulaire.  

7.5 Maison Hantée  
Les enseignants de 6e année propose d’organiser la maison hantée le jour de l’Halloween. 
Ils annoncent avoir besoins de parents pour l’installation des décorations. 

 

8. Rapports : 

8.1 Présidence 
Rien à signaler. 

8.2 Direction 
Madame Cyr annonce que la première communication sera envoyée cette semaine. De 

plus, elle annonce que les étagères de la bibliothèque sont installées et que la 

bibliothèque ouvrira à nouveau le 15 octobre. Elle annonce que les diners-pizza 

reprennent le 17 octobre. 

 

Enseignants et professionnels 

Monsieur Boulianne souligne que certains élèves sont allés au Cross-Country de 

Papineauville. Madame Abid annonce que les brigadiers scolaires sont en poste er qu’ils 
seront assermentés sous peu. 

 

8.3 Personnel de soutien 
Madame Naggoudi nous informe qu’il y a 165 élèves qui fréquentent le service de garde 
comparativement à 195 élèves, en début d’année. Lors de la première journée 
pédagogique, une sortie a eu lieu au parc du Renard, lors de la deuxième journée 
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pédagogique, les élèves sont sortis à la Marina d’Aylmer et lors de la troisième, une journée 
d’activités scientifiques fut organisée à l’école. 

8.4 Représentant au Comité de parents 
 

Madame Laura Dione était absente de la rencontre, nous n’avons pas eu de suivi. 
 

8.5 Représentant au comité ÉHDAA 
 

Pour l’instant nous n’avons pas de parent à ce comité. 

9.  Varia 
              Aucun point. 

9. Levée de l’assemblée 
 
Proposé par madame Morissette, appuyé par monsieur Boulianne, l’assemblée est levée à 
20h32. 
 
CE-23-24/9                                                                                           Adoptée à l’unanimité 

 

10. Prochaine rencontre le mardi 5 novembre à 18h30 au local 212 de l’école des Tournesols. 
 

 
                                                                                                                                  

_____________________     ____________________ 

Teena-Kim Guitard                     Mme Celine Cyr 

Présidente       Directrice 


